

まちがどスナツプ



本庄市合併 5周年記念事業



11/18 市民文化会館



あこがれの歌手と共演する本庄市児玉郡合唱連盟のみなさん

はにぼん 大人気!!

ゆるキャラ®
さみっと in 羽生



11月28日、羽生水郷公園(羽生市)で開催された『ゆるキャラ®さみっと in 羽生』に「はにぼん」も出席。来場者から声援を送られたり、写真撮影を頼まれたりと大人気でした。
次は、どのイベントでみんなを笑顔にしてくれるのでしょうか。

◀本庄市のブース前で記念撮影を頼まれる「はにぼん」



▲壇上で声援にこたえる「はにぼん」



▲力いっぱい「それっ!!」

12月4日、前原・日の出の両児童センターで、「もちつき大会」が開催されました。子どもたちは昔ながらのもちつきを体験、つきたてのお餅も味わえて大満足でした。

自分でいって「おいついで」 児童センターもちつき大会



第2回まちなか美術館 1月16日(日)まで

「だいすき!本庄」をテーマにした「第2回まちなか美術館」。全344点の応募作品がJR本庄駅自由通路に展示されています。
そのうち7点の入賞作品は、大きく引き伸ばされて看板として展示され、北口階段でみなさんを迎えてくれます。

本庄駅が美術館に大変身!

元日本代表 江藤直美さんの バレーボール教室

12月14日、北泉小学校に女子バレーボール日本代表として活躍した江藤直美さんが来校、子どもたちに「スポーツのすばらしさ」を教える講話とバレーボール教室を行いました。

